

# Newsletter / August 2020

Doch der HERR ist meine hohe Feste, und mein Gott der Fels meiner Zuflucht.
Psalm 94, 22

Liebe Patinnen und Paten, liebe Freunde und Unterstützer!

Obwohl die Pandemie durch den Corona Virus unser Leben weltweit beeinflusst, wissen wir doch, dass unser Herr uns Halt gibt und uns zuversichtlich nach vorne blicken lässt.

An der Berhan Schule in Äthiopien haben die Sommerferien begonnen. Präsenzunterricht gab es seit April nicht. Der Lockdown betrifft Schulen, Universitäten, Verwaltung, Kirchen, Restaurants und schränkt den öffentlichen Nahverkehr stark ein. Die Erkrankungen an Covid 19 halten sich scheinbar in Grenzen, allerdings ist die Zahl der Testungen sehr gering. Im September wird die äthiopische Regierung das weitere Vorgehen mitteilen. Auch, ob die Schulen nach den Sommerferien Ende September wieder öffnen werden. Die Schulleitung nutzt wie jedes Jahr die unterrichtsfreie Zeit, um das nächste Schuljahr vorzubereiten. Tische und Bänke für das 10. Schuljahr werden angeschafft, in manchen Klassenzimmern stehen Reparaturen an, die zukünftigen Kindergartenkinder werden registriert, Schuluniformen bestellt und Hefte, Stifte und sonstiges Unterrichtsmaterial für mehr als 1000 Schüler organisiert und bezahlt.

Wir, Stefan und Carmen Koscheny, haben unseren Einsatz für das Projekt intensiviert und werden uns ab September für drei Monaten in Äthiopien aufhalten, um uns vor Ort einzubringen.

Wir danken euch für eure Geduld!



## Verteilung von Lebensmitteln

Die Inflation liegt bei 20% und der Birr, die äthiopische Währung, verfällt. Da haben die Lebensmittel, hauptsächlich Nudeln, die wir dank eurer großzügigen Spenden an die Patenfamilien verteilen konnten, Freude und Hoffnung gebracht. Dankeschön!

Wir danken Noble Action für ihr Verantwortungsbewusstsein!



### Charitytour 10. Juli 2020

Wir, Stefan, Verena und Carmen, versuchten mit zahlreicher Unterstützung 24 Stunden lang am Bodensee zu wandern, um den Bau der Mauer um den Kindergarten der Berhan Schule in Monopol/Äthiopien zu finanzieren. Nach 16 Stunden und 60 km haben wir wegen Dauerregens den Spendenmarathon abgebrochen. !!!Aber 2021 packen wir dass!!!

Mit dem Erlös von 6200 Euro konnte die Mauer zu 90% finanziert werden. Ein herzliches Danke geht an alle Begleiter, Streckenposten, Ermutigern und Spendern!

Wir danken für Eure Barmherzigkeit!



### Baustellen an der Berhan Schule

Auf diesem Blatt seht ihr zwei größere Baustellen, an denen dieses Jahr gebaut wurde und noch wird. Oben seht ihr den Bau der Kindergartenmauer, der durch eure Spenden aus der Charitytour finanziert wird. Unten seht ihr den Bau der Bewässerungsanlage für die Anbauflächen an der Schule, die durch eine Spende der Stadt Siegburg finanziert wurde.

Durch diese Kleinprojekte werden auch immer wieder ortsansässige Bewohner in Lohn und Arbeit gebracht, welches die Gesamtsituation der Familien im Dorf Monopol und der nahegelegenen Kleinstadt Bole verbessert.

Wir danken euch für eure Unterstützung!



## Mitgliederversammlung 15. August 2020

10 Mitglieder haben sich zur jährlichen Versammlung getroffen, sich ausgetauscht und miteinander gebetet. Der Vorstand wurde entlastet und Janika als neues Mitglied aufgenommen. Dankbar haben sie über Gottes Durchtragen in den letzten Monaten gestaunt und viele Ideen für die nächste Zeit gesammelt. Ein wichtiger Punkt ist die Stärkung der Emmaus Bibel Kurse für die Schülerinnen und Schüler der Berhan Schule und das Gewinnen neuer Paten, die ihr Patenkind geistlich und finanziell unterstützen. Die Gastfreundschaft von Michael und Sabine machte das Treffen zu einem besonderen Ereignis.

Wir danken für die Gastfreundschaft!



### Gebetsanliegen

#### Dank für

- Bewahrung bei Reisen nach und Aufenthalten in Äthiopien
- ausreichend finanzielle Mittel
- viele ehrenamtliche Mitarbeiter in Deutschland
- 80 Schülerinnen und Schüler, die die Emmaus Bibel Kurse studieren
- Birhanu, den Lehrer, der die Kurse betreut

#### Bitten für

- den sicheren Transport und die zollfreie Einfuhr eines Containers mit Material für das Projekt
- Bewahrung vor einer Corona Welle in Äthiopien
- ausreichend Geld für die Anschaffungen im neuen Schuljahr, insbesondere für die neue Klasse 10
- Interesse der Schüler an Bibelkursen und vor allem an unserem Herrn

#### Wir danken für euer Gebet!



#### Zum Schluss wie immer noch ein paar allgemeine Informationen:

- Briefe an die Patenkinder bitte ausschließlich an folgende Adresse schicken:

per Mail: <a href="mailto:letters@1euro-international.de">letters@1euro-international.de</a>

per Briefpost: 1-Euro-Patenschaften

Carmen Koscheny

Waldstr. 14 66687 Wadern

 Stefan und Carmen Koscheny besuchen entsprechend den Corona Verordnungen gerne mit einem persönlichen Bericht über die Arbeit eure Gemeinde, Jungschar, Jugend: office@1euro-international.de

- Bei Änderungen der Adresse, des Namens oder der Bankverbindung wendet euch an Petra Schäfer: bank@1euro-international.de
- Bei Interesse an einem Patenkind wendet euch an Lilli Friesen: support@1euro-international.de
- Mit allen anderen Fragen oder Problemen könnt ihr euch an Stefan Koscheny wenden: <u>office@1euro-international.de</u>

Danke, dass ihr ein Teil von 1 €uro International seid, indem ihr Patenkinder und die Berhan Schule unterstützt.

#### Der HERR segne euch!

Stefan Koscheny und Wim Hoddenbagh